

Coup de génie ou mots tordus ?

Sans surprise aucune, Monsieur le Président de la République a annoncé qu'il se portait candidat... à sa propre succession. Et, déjà, tous les téléspectateurs ont pu percevoir dans ses propos qu'il va, évidemment, tout au long de la campagne électorale, comme il avait si bien réussi à le faire et avec succès il y a cinq ans, tenter à nouveau, dénué de tout scrupule et en se payant de mots, de mystifier le bon peuple de France qui peut pourtant, aujourd'hui, porter sereinement jugement sur le bilan de son premier quinquennat. Ainsi, après le ridicule car logique : « travailler plus pour gagner plus », voici venu le temps où il promet de donner, lui, et par référendum, la parole au peuple afin qu'il décide démocratiquement d'orientations. Et pour s'en tenir à un exemple cité, il serait demandé aux électeurs donc aux chômeurs ou chômeurs potentiels d'accepter de renoncer, par les urnes si une majorité se dégageait d'une telle consultation, ni plus ni moins, à des mesures actuellement en vigueur de solidarité, principe de base de tout groupe humain pour pallier aux aléas de la vie, au même moment où les dirigeants des grands groupes, eux, s'octroient des augmentations de revenus indécentes en ces temps de crise. Il fallait y penser ! Oser cette proposition ! Coup de génie ou mots tordus ?

L'ours et l'aigle (49)

